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LIM pide ampliar el área de influencia del hospital de 
Manzanares al Consejero de Sanidad para garantizar 

su continuidad  

DISTRIBUCIÓN    GRATUITA  

• El 3 de octubre, LIM registró en Toledo una solicitud para que Daimiel,  
Villarrubia de los Ojos, Bolaños, Almagro, Villarta y Arenas de San Juan 
tengan al hospital de Manzanares como centro de referencia.  

Desde Liberales e Independientes por Manzanares siempre hemos apoyado decididamente al hospital 
“Virgen de Altagracia”, con cuya continuidad nos sentimos firmemente 
comprometidos. Por esta razón, el pasado 3 de octubre varios miembros de 
nuestro partido presentaron en la Consejería de Sanidad, en Toledo, un escrito 
en el que solicitamos la ampliación de la zona de influencia del hospital “Virgen 
de Altagracia”.  

En la última década, nuestro hospital ha visto seriamente amenazada su 
viabilidad y continuidad como centro de atención especializada en nuestra 
comarca. La construcción del hospital de Tomelloso supuso que el hospital de 
Manzanares pasara de atender a más de 100.000 habitantes, para prestar 
servicio solamente a 45.000 personas. Por su parte, el gobierno de Cospedal 

promovió la privatización de la gestión del hospital Virgen de Altagracia como paso previo a su posterior desman-
telamiento una vez que la concesionaria no pudiese asumir los costes del servicio. Por ello, ampliar el área de 
influencia del hospital “Virgen de Altagracia” resulta imprescindible para garantizar el futuro y la continuidad de nues-
tro centro hospitalario. Sigue en página  3.  

El PP golpea a agricultores y clases medias 
• La revisión catastral solicitada por López de la Manzanara subirá los    

impuestos a los vecinos que poseen fincas rústicas en Manzanares. 
El 18 de mayo de 2012, el Boletín Oficial del Estado publicó el convenio de colaboración en materia de gestión ca-
tastral suscrito por la Dirección General del Catastro del Ministerio de Hacienda y el Ayuntamiento de Manzanares. 
En este convenio, puede leerse lo siguiente:  
“El Ayuntamiento de Manzanares, en fecha 31 de octubre de 2011, solicitó a través de la Gerencia Territorial del 
Catastro de Ciudad Real, a la Dirección General del Catastro, la formalización del presente Convenio de colabora-
ción en sustitución del actualmente vigente, firmado entre las administraciones intervinientes el 25 de enero de 
2011, que quedará sin efecto a partir del día en que se firme el presente Convenio.” 
De este párrafo, podemos extraer los siguientes hechos. Por un lado, que el 
Ayuntamiento de Manzanares, gobernado por Miguel  Ángel Pozas, contaba 
desde el 25 de enero de 2011 con un convenio en materia de gestión catas-
tral con el Ministerio de Hacienda. Y, por otro lado, que el gobierno local del 
Partido Popular de López de la Manzanara, que gobernaba nuestro Ayunta-
miento desde hacía cuatro meses y medio, solicitó a la Gerencia del Catas-
tro de Ciudad Real que se redactara un nuevo convenio que dejase sin efec-
tos el vigente desde el 25 de enero de 2011, adoptado cuando todavía era 
alcalde de Manzanares Miguel Ángel Pozas. Sigue en página 5.  
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Información, propuestas y opinión de  
Liberales e Independientes por Manzanares  

 EDITORIAL                                                                                                                                                  EDITORIAL 

EL ALCALDE DE LA DECEPCIÓN 
Tras tres años de gobierno del PP, muchos manzanareños piensan que López de la Manzanara no ha 
cumplido con las expectativas que generó con su llegada a la alcaldía. Antonio López de la Manzanara 
utilizó su imagen pública para convencer a muchos manzanareños de que su alcaldía supondría la llega-
da de nuevas inversiones y empresas a nuestro pueblo. “Tiraremos de agenda y de contactos” llegó a de-
cir el Alcalde. Nada más lejos de la realidad. Los hechos nos desvelan un Manzanares con cerca de 2000 
personas  desempleadas, donde la llegada de inversores ha sido un espejismo. Por el contrario, su al-
caldía nos está dejando una ciudad más sucia y deteriorada, con servicios públicos más caros para la ciu-
dadanía, al tiempo que los manzanareños pagamos más impuestos municipales. Sin embargo, nuestro 
Ayuntamiento malgasta cada año la escalofriante cifra de 260.000 € en los sueldos y las cotizaciones a la 
Seguridad Social de los cinco concejales liberados y la persona de confianza del Alcalde. Unos sueldos 
indecentes y un derroche vergonzoso, que distancian a la ciudadanía de sus representantes políticos y 
avivan el descontento con la política y las instituciones democráticas.  

Desde Liberales e Independientes por Manzanares, siempre hemos destacado que el Alcalde carecía de 
experiencia política, así como de un programa de gobierno serio y riguroso para Manzanares. Los hechos 
nos han dado la razón. López de la Manzanara ha desarrollado una acción de gobierno superficial e in-
trascendente. En lo fundamental, su alcaldía no ha redundado en una mejora significativa en la vida de 
los manzanareños. Su gestión se ha centrado en la organización de jornadas y eventos que en nada con-
tribuyen a solucionar los problemas de fondo que padece nuestra ciudad. En el discurso de inauguración 
de la Feria 2014, el Alcalde hizo de estos eventos la columna vertebral de su alcaldía, lo que evidencia 
claramente que López de la Manzanara encabeza un gobierno agotado, sin rumbo y alejado de las nece-
sidades de los ciudadanos.   

En el último año, sus actos de gobierno están presididos por la improvisación. Tras tres años de austeri-
dad mal aplicada, el presupuesto municipal prevé endeudar a Manzanares en 2014 en unos cuatro millo-
nes y medio de euros. El nerviosismo ha cuajado en las filas del PP: las elecciones de 2015 se acercan y 
López de la Manzanara no tiene nada relevante que ofrecer a la ciudadanía. Por esta razón, a unos me-
ses de los comicios, pretende realizar de forma improvisada, sin debate público ni consenso social, una 
serie de obras para poder justificar una gestión insustancial al frente de nuestro Ayuntamiento.  

LÓPEZ DE LA MANZANARA: NI ESTÁ NI SE LE ESPERA.  
Manzanares necesita un Alcalde que defienda los intereses de nuestro pueblo en Castilla-La Mancha. Sin 
embargo, López de la Manzanara y sus concejales han adoptado una postura de subordinación y una ac-
titud pusilánime y complaciente con el Gobierno de Cospedal. Cuando el SESCAM cuestionó la continui-
dad del hospital de Manzanares, impulsando su privatización, el equipo de gobierno local del PP antepuso 
los intereses de su partido a los de Manzanares y asumió la decisión del Gobierno regional. En aquella 
ocasión, López de la Manzanara no estuvo a la altura y no defendió los intereses de Manzanares, aban-
donando a su suerte al hospital y mostrando una deslealtad incomprensible hacia Manzanares. Esta acti-
tud de subordinación con la Junta de Cospedal se ha manifestado también con la paralización durante 
tres años del proyecto de construcción del nuevo colegio Divina Pastora. Tampoco ha conseguido nuestro 
Alcalde que la Junta construya la residencia de ancianos, una propuesta electoral estrella del PP.  

Desde Liberales e Independientes por Manzanares, consideramos que López de la Manzanara continúa 
sin estar a día de hoy del lado de los manzanareños en la defensa de nuestro hospital. El Alcalde debería 
haber lanzado un órdago al SESCAM y a la Junta de Castilla-La Mancha, presionando a nivel institucional 
y a través de los medios de comunicación para conseguir la ampliación del área de influencia del hospital 
“Virgen de Altagracia”. Un Alcalde que defiende por encima de todo los intereses de su pueblo hubiese 
encabezado una campaña de movilización social y política para garantizar el futuro del hospital de Man-
zanares. En esa tarea, un buen Alcalde hubiese contado con el apoyo de todos los ciudadanos de Manza-
nares. Sin embargo, López de la Manzanara ha demostrado carecer de la capacidad y de la altura política 
necesarias para defender los intereses de Manzanares. López de la Manzanara ni está ni se le espera. 

MUCHAS GRACIAS POR LA ACOGIDA DE MANZANARES LIBERAL  
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Viene de página 1…  En 2007, el hospital de Manzanares prestaba servicio a más de 100.000 habitantes. La re-
ducción de su área de influencia a causa de la apertura del hospital de Tomelloso ha vuelto a cuestionar la existen-
cia del hospital “Virgen de Altagracia”, cuyas instalaciones tienen capacidad para atender a mucha más población. 
Según datos de la propia Consejería de Sanidad, el hospital de Manzanares cuenta con 118 camas pero sólo atien-
de a 45.000 usuarios de las zonas de salud de Manzanares, Membrilla y La Solana.  
Por el contrario, centros con unas instalaciones semejantes a las del hospital “Virgen de Altagracia” tienen un núme-
ro de pacientes cercano a los 70.000 habitantes. Este es el caso del hospital “Gutiérrez Ortega” de Valdepeñas, que 
cuenta con 103 camas y un área de 71.319 habitantes; el del hospital “Santa Bárbara” de Puertollano, que tiene 139 
camas instaladas para 79.222 usuarios. También es el caso del hospital de Villarrobledo, que posee 114 camas y 
atiende a un área de influencia de 65.754 pacientes. Por su parte, el hospital de Tomelloso presta servicio a 67.291 
usuarios y tiene instaladas 155 camas.  
Estas cifras evidencian que el hospital de Manzanares puede prestar servicio a mucha más población. Por consi-
guiente, mientras no se produzca la ampliación de su área de influencia, nuestro hospital será vulnerable y no tendrá 
asegurada su viabilidad como centro de atención especializada. Su continuidad dependerá de los intereses políticos 
del partido que gobierne la Junta de Castilla-La Mancha, como hemos visto durante esta legislatura, en la que el Go-
bierno de Cospedal  promovió su privatización dando un paso decisivo para el desmantelamiento de nuestro hospi-
tal, una vez que la empresa concesionaria del centro no pudiese costear el servicio.  
Junto a ello, el Hospital General de Ciudad Real se encuentra saturado. Presta servicio a más de 200.000 habitantes 
y, además, es el centro de referencia en algunas especialidades médicas para los pacientes de las áreas de salud 
del resto de la provincia. Por ello, resulta aconsejable la reducción del área de influencia directa del Hospital General 
de Ciudad Real, con la finalidad de garantizar una gestión más eficaz y eficiente de los recursos públicos. Carece de 
ninguna lógica que el hospital de Manzanares únicamente atienda a 45.000 personas, mientras el centro ciudadrea-
leño se encuentra masificado.  
Por todas estas razones, desde Liberales e Independientes por Manzanares hemos solicitado al Con-
sejero de Sanidad la ampliación del área de influencia del hospital de Manzanares, incorporando a la 
misma a las zonas básicas de salud de Daimiel, Villarrubia de los Ojos, Almagro, Bolaños, Villarta y Arenas de San 
Juan. Con esta medida, el hospital Virgen de Altagracia se convertiría en el centro hospitalario de referencia directa 
para más de 100.000 habitantes de la provincia de Ciudad Real, tal y como ocurría con anterioridad a la apertura del 
hospital de Tomelloso.                                                                                                              Felipe Molina Gámez  

Reproducción del escrito registrado en Toledo por Liberales e Independientes por Manzanares en el que se 
solicita la ampliación del área de influencia del hospital de Manzanares para garantizar su continuidad. 
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LOLA SERNA MALGASTÓ 21.500€  
• La concejala de los cerca de 2000 parados, el mayor desempleo registrado en la his-

toria de Manzanares, derrochó 21.500� en la relación de puestos de trabajo del 
Ayuntamiento, un gasto superfluo e innecesario.  

La relación de puestos de trabajo consiste en detallar la plantilla de una Administración pública indicando la clasifi-
cación profesional y los salarios. En el caso de Manzanares, como exige la ley, la relación de puestos de trabajo 
viene apareciendo en los presupuestos del municipio año tras año. Desde hace décadas, los funcionarios del 
área de hacienda se encargan, cada año, de incluir la relación de puestos de trabajo en el proyecto de pre-
supuestos, sin necesidad de recurrir a ninguna colaboración externa.  
Sin embargo, en 2013, Lola Serna encargó la elaboración de la relación de puestos de trabajo a la empresa priva-
da “Consultores de Gestión Pública”,  cuyo coste alcanzó la nada desdeñable cifra de 21.500€. En septiembre 
de 2013, Felipe Molina, vocal de LIM, preguntó en el pleno a la Concejala de Empleo sobre la necesidad de encar-
gar a una empresa privada la relación de puestos de trabajo del Ayuntamiento cuando viene siendo elaborada ca-
da año por los funcionarios municipales. En una contestación insuficiente e irrisoria, Lola Serna fue incapaz de 
explicar por qué se había contratado a la empresa “Consultores de Gestión Pública”. Desconocemos qué intereses 
hay detrás de este gasto, innecesario e injustificado, ya que el Ayuntamiento cuenta con grandes profesionales 
que llevan décadas elaborando la relación de puestos de trabajo del consistorio.  

Lamentablemente, mientras Lola Serna malgastaba 21.500€ en un informe innecesario, el gobierno local 
del PP parcheó en aquellas fechas algunas calles en lugar de invertir ese dinero en su arreglo y asfaltado. 

En junio de 2011, el recién elegido alcalde dijo a la revista Siembra: “eliminaremos todo lo superfluo e innecesario 
y, primordialmente, trataremos de recortar el gasto en muchas partidas en que es posible” (Siembra, nº 357, 
pág.42). Con este otro ejemplo de mala gestión de los recursos públicos, el PP vuelve a incumplir su programa, en 
el que prometieron gestionar responsablemente los gastos corrientes. Por ello, le preguntamos al Sr. Alcalde y a 
la Sra. Serna: ¿DONDE ESTÁ LA GESTIÓN RESPONSABLE QUE PROMETISTEIS? 

Esta es mi 
austeridad... 

A. López de la Manzanara 

SUELDAZO: 46.500 € 

¡ELLOS SÍ QUE SE SUMARON AL CAMBIO! 
Cada año, los liberados del PP nos cuestan más de 260.000 €, incluyendo 

las cotizaciones a la Seguridad Social que ha de costear el Ayuntamiento.   

     Nunca 
me he visto 
en  otra... 

Dolores Serna, entre con-

cejalía y diputación CERCA DE 

60.000 € 

       Manuel 

 Martín-Gaitero 

   SUELDAZO: 

  40.000€ 
 

 Alfonso Mazarro 

SUELDAZO: 45.000 
C. Beatriz  
Alcolea.  

Dedicación 
parcial. 

SUELDAZO: 

   12.000 € 

Al final de la legislatura habrán costado al pueblo de Manzanares 
más de 1 millón de euros. 

Leticia S. de Pablo.  

JEFA de GABINETE     

SUELDAZO: 

30.000€ 
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LA MATANZA DE LA DIVINA PASTORA 
 

En 1.974, Tobe Hooper nos regaló una de las mejores películas de terror de la historia del cine, “La matanza de 
Texas”. Esta película es recordada, sin duda, por el temible “Leatherface” (cara de cuero), interpretado por Gunnar 
Hansen, persiguiendo a unos inocentes jóvenes con una motosierra.  
Si terrorífica fue la película “La matanza de Texas”, no menos terrorífico ha sido ver el estado en el que han quedado 
los árboles del jardín de la Divina Pastora. Sin ningún tipo de reparo, se ha procedido a la tala indiscriminada de 
unos árboles que, aparentemente y en vista de la frondosidad con la que contaban, no tenían mala salud. Los defen-
sores de la tala nos han argumentado que es un peligro que se pueda desprender alguna rama y que le caiga a al-
guien, acabando con su vida, como ha ocurrido hace unas semanas en el Retiro de Madrid. Pero, ¿no cuenta el 
Ayuntamiento con una Concejalía de Medio Ambiente y con personal cualificado y preparado para mantener de for-
ma adecuada las zonas verdes de Manzanares, incluidos los árboles de la Divina Pastora?  
Por otro lado se nos ha argumentado que las raíces de los árboles levantaban las baldosas de la plaza. Y en lugar 
de haber talado los árboles, ¿no se podrían haber quitado las baldosas levantadas y haber dejado unas zonas peri-
metrales para que eso no volviera a ocurrir? También se nos ha dicho que las raíces de los árboles estaban dañan-
do las tuberías de las aguas que circulan por debajo del parque de la Divina Pastora. ¿Y en lugar de talar los árbo-
les, no podría haberse resuelto el problema cambiando las tuberías, o cortando las raíces que las obstruían?  
Son modestas soluciones y opiniones de quienes no somos expertos en materia de mantenimiento de parques y 

jardines. Pero el Ayuntamiento, que 
cuenta con arquitectos, aparejadores, 
personal de obras, de mantenimiento 
de parques y jardines, de una Concejal-
ía de Medio Ambiente, ¿no ha podido 
encontrar otra solución a los problemas 
que causan los pobres árboles que no 
hubiera sido la de proceder a su tala 
indiscriminada? Que el desequilibrado 
“Leatherface” hubiera optado por liqui-
dar los árboles, pase, pero que los res-
ponsables de nuestras cuestiones 
públicas lo hayan hecho, dice bastante 
poco en su favor: tanto de su nula sen-
sibilidad como de su nula capacidad 
para encontrar solución a determinados 
problemas.  

            Juan Rodríguez Rubio              

Viene de página 1. En base a este segundo convenio, solicitado por López de la Manzanara, se ha actualizado el 
catastro de fincas rústicas del término de Manzanares. La encargada ha sido una empresa privada, que ha habilita-
do una oficina de atención al público en la calle Manuel Piña. Por allí, han tenido que pasar los propietarios de fincas 
rústicas de Manzanares para contrastar la realidad de sus edificaciones con los datos recogidos por esta empresa. 
El proceso se ha desarrollado de la siguiente forma: el propietario recibía una citación y tenía que personarse en la 
oficina con los datos de las edificaciones sin registrar. Una vez en la oficina, los empleados de la empresa mostra-
ban al propietario una serie de fotografías aéreas y a ras de suelo de sus edificaciones, para que el contribuyente 
contrastara los datos de la empresa con lo que realmente está edificado. 
En la mayoría de los casos, esta revisión del catastro supondrá un serio incremento de la contribución rústica, ya 
que el gobierno local del PP de López de la Manzanara ha mantenido el tipo impositivo en el 1,1%, el más 
alto posible permitido por la ley. Además, se espera que desde Gestión de Tributos se exija un pago adicional por 
la aplicación de esta revisión catastral con un efecto retroactivo de cuatro años anteriores a este proceso.�  

Desde LIM, no podemos estar en contra de un proceso legal como la actualización del catastro de fincas rústicas. 
Pero sí que denunciamos y criticamos que esta revisión suponga una nueva subida de impuestos, ya que el PP 
de Manzanares podía haber bajado el tipo impositivo para evitar las negativas consecuencias que traerá con-
sigo para el comercio local y la economía de muchas familias. Sin embargo, López de la Manzanara ha manteni-
do el tipo impositivo del IBI rústico en el 1,1%, lo que de hecho supone que el PP de Manzanares ha vuelto a 
subir los impuestos en plena crisis económica.  

Desde Liberales e Independientes por Manzanares continuaremos defendiendo los intereses de la ciudadan-
ía, denunciando públicamente la política fiscal confiscatoria del PP de López de la Manzanara, porque son mu-
chas las familias de clase media que tienen una parcela en el campo y, con los precios de la uva a niveles de 
hace 25 años, esta revisión del catastro afectará de forma muy grave al sector agrario  

El PP de Manzanares se muestra insensible ante los esfuerzos que muchas familias tienen que hacer para afron-
tar esta nueva subida de impuestos. Por ello, López de la Manzanara ha mantenido el tipo del IBI rústico en el 
1,1% en lugar de bajarlo y el Ayuntamiento gasta cada año más de 260.000� en los sueldos y las cotizaciones 
sociales de los liberados del PP y la persona de confianza de Alcalde 
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RUEDAS DE PRENSA DE LIBERALES E INDEPENDIENTES POR MANZANARES 
 

 LIM, a favor de reformar la Plaza de la Constitución, pero en contra 
de endeudar en 800.000   � a Manzanares para arreglar las calles 
Carmen, Monjas y Dr. Fleming.  
• Estas calles están bien y Manzanares tiene otras prioridades.  
• Felipe Molina: “las próximas elecciones están cerca y López de 

la Manzanara no tiene nada que ofrecer a los manzanareños”.  
Felipe Molina ofreció una rueda de prensa en la que manifestó que desde Liberales de Independientes 
por Manzanares somos partidarios del arreglo de la plaza, dado el mal estado en que se encuentra. Sin 
embargo, a juicio de LIM, el arreglo de las calles Carmen, Monjas y Dr. Fleming es un gasto innecesario, 
ya que Manzanares tiene otras prioridades más importantes que invertir cerca de 800.000€ en arreglar 
unas calles que se encuentran en buen estado.   

En cuanto al proyecto del gobierno local del PP de reforma de la plaza de la Constitución, Felipe Molina 
consideró que debería haber sido más ambicioso, incluyendo medidas para incentivar la rehabilitación 
de los soportales y de las fachadas de la plaza, así como el soterramiento del cableado eléctrico. 
Junto a ello, Felipe Molina criticó que el proyecto de reforma no haya previsto tampoco la restauración de 
la fachada de la iglesia parroquial de la Asunción, el monumento más importante de Manzanares. A juicio 
de LIM, el alcalde, López de la Manzanara, y el concejal de cultura, Manuel Martín-Gaitero, deberían 
haber promovido un acuerdo entre el Obispado y la Junta de Castilla-La Mancha para la financiación 
de la restauración del monumento.  

Por estas razones, desde LIM consideramos que el equipo de gobierno local del PP se ha dejado llevar 
por las prisas, la improvisación y el electoralismo en la reforma de la Plaza de la Constitución.  

“La realidad -dijo Felipe Molina- es que  las próximas elecciones están cerca y el Alcalde no tiene 
nada que ofrecer a los manzanareños. Por ello, López de la Manzanara pretende llevar a cabo en 
apenas cinco meses y medio unas cuantas obras, para hacerse la foto de cara a los comicios”.  

• Juan Rodríguez lamentó la tala indiscriminada de árboles en la Divi-
na Pastora y criticó que la seña de identidad del Partido Popular sea 
el incumplimiento de su programa.  

Juan Rodríguez señaló que con la tala indiscriminada de árboles en la plaza de la Divina Pastora el Ayun-
tamiento ha incumplido sus propias Ordenanzas, que prevén multas de hasta 1.500€ por talar árboles en 
la vía pública. Junto a ello, criticó los constantes incumplimientos electorales del PP, a nivel local, 
regional y nacional. En este sentido, Rodríguez señaló que el PP prometió que reducirían el gasto, ba-
jarían los impuestos, sacarían a la nueva Batasuna de las instituciones, 
así como que despolitizarían la Justicia y reformarían la ley del abor-
to…”Nada de esto han hecho”, señaló Juan, que además indicó que el 
PP es incapaz de frenar la deriva independentista en Cataluña y 
destacó que el PP ha defraudado con todos estos incumplimien-
tos la confianza de sus votantes. 

¿Quieres leer MANZANARES LIBERAL de una forma más fácil y cómoda?  
Envía un correo electrónico a esta dirección y recibe Manzanares Liberal en tu correo cada mes 
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El Ayuntamiento niega injustificadamente al 
Club de Natación Azuer su horario y espacio 
de entreno habitual en la piscina cubierta  
Durante once años, el Club de Natación Azuer de Manzanares ha entrenado 
en dos calles de la piscina cubierta lunes, miércoles y viernes en un primer 
turno de 20.00 a 21.00 horas y, en un segundo, de 21.00 a 22.00 horas. 
Además, los sábados el club entrenaba de 12.00 a 14.00 horas cada semana. Sin embargo, desde el pa-
sado septiembre, la concejala de deportes, Beatriz Alcolea, ha reducido al club, injustificada y arbitraria-
mente, el tiempo y el espacio  que tenía asignado. En concreto, ha ordenado sólo puedan entrenar en 
UNA ÚNICA calle de 20.30 a 22.00 horas los lunes, miércoles y viernes, y de 10.00 a 12.00 horas los 
sábados.  

La dirección del Club nos ha informado de que, en una reunión, la Concejala no dio ninguna explicación 
que motive esta decisión. Por ello, la dirección ha pedido reunirse con el Alcalde, para que atienda la que-

ja del Club de Natación Azuer y sus nadadores puedan volver a entrenar 
en el horario de siempre. Sin embargo, al cierre de este número de Man-
zanares Liberal, el Alcalde aún no había contestado a esta solicitud. Junto 
a ello, el club ha iniciado una campaña de recogida de firmas en la web 
change.org con el fin de superar las quinientas peticiones. 

Esta reducción semanal de una calle y de noventa minutos está perjudi-
cando gravemente al entrenamiento de los cincuenta nadadores fede-
rados del Club de Natación Azuer, que representan a Manzanares en 
competiciones por toda la región, ya que apenas puede entrenar correcta-
mente la mitad de los jóvenes nadadores. Esta decisión tan injusta e 

irresponsable perjudicará la proyección de algunos nadadores del club, que tenían previsto poder compe-
tir a nivel nacional. ¿Nos preguntamos si esto es lo que entiende la Concejala por promoción del deporte? 

En unas equivocadas declaraciones a la web “Manzanares al día”, la Concejala ha dicho que el club cuen-
ta con “horas suficientes” y que “quieren realizar sus entrenamientos en las horas de mayor afluencia”. 
Desde aquí, invitamos a la Concejala a que se moje con un baño en torno a las nueve de la noche en la 
piscina cubierta. Salvo por los nadadores del Club de Natación Azuer, adelantamos que Beatriz Alcolea 
se encontrará prácticamente en solitario.  

En opinión de LIM, esta decisión injusta y desproporcionada evidencia de nuevo que López de la Man-
zanara y sus concejales han creído que pueden decidir a su antojo sobre el uso de los servicios 
públicos, sin explicar a la ciudadanía por qué adoptan sus decisiones. Muy probablemente ocurra 
que actúen impulsivamente y no tengan una justificación lógica y razonable, para reducir al Club de Nata-
ción Azuer el horario y el uso de una calle en una piscina cubierta que costeamos todos los vecinos.   

Desde LIM no entendemos la injusticia cometida por el Ayuntamiento con el Club de Natación Azuer y 
nos sumamos a su petición de poder volver a utilizar dos calles de la piscina  en su horario de siempre. 
Asimismo, felicitamos a su presidente, Manuel Bolaños, y a su entrenadora, Sara Navarro, por su dedica-
ción a la natación manzanareña con medios tan modestos y deseamos a los nadadores del club todo el 
éxito en sus competiciones.  

LIM propone la remodelación 
del instituto 

“Sotomayor” 
El pasado 18 de septiembre, Felipe Molina compareció ante 
los medios de comunicación para proponer la reforma in-
tegral del Instituto de Educación Secundaria “Pedro Álvarez de Sotomayor”, dado el 
deterioro de sus instalaciones construidas en los años sesenta. Para LIM , junto con la cons-
trucción del nuevo colegio Divina Pastora, la reforma del instituto Sotomayor debe ser una 

inversión prioritaria en materia educativa de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Manza-
nares.  
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¿POR QUÉ SÓLO 1 MILLÓN PARA EL COLEGIO DIVINA PASTORA?  
• Cospedal sólo prevé 1 millón de euros para el colegio Divina Pastora, aunque 

presupuesta 3 millones cuatrocientos mil euros para la construcción de un co-
legio en  Méntrida, Toledo.  

En el proyecto de presupuestos para 2015 de la Junta de Castilla-La Mancha aparece una partida de un  millón de 
euros para la construcción del colegio de Divina Pastora. En estos mismos presupuestos, se incluye también otra 
partida para edificar un colegio en Méntrida, un pueblo de Toledo. Sin embargo, en el caso de Méntrida, la cuantía 
asciende a tres millones de euros.  
Desde el entorno del PP de Manzanares, han dicho que el colegio “Divina Pastora” cuenta con ese presupuesto infe-
rior, de sólo 1 millón de €uros, porque en caso de hacerse la obra se prolongaría hasta bien entrado el año 2.016. 
Pero, entonces, ¿por qué en el caso de Méntrida no ha ocurrido lo mismo? ¿Es que el colegio de Méntrida se 
va a finalizar en el año 2.015? ¿Y si ése se va a finalizar en al año 2.015, por qué el de la Divina Pastora se va 
a concluir en el año 2.016? ¿Van a construir en Manzanares un nuevo colegio o simplemente van a remode-
lar o reformar el existente?  
A nuestro juicio, estas preguntas no tendrían que responderlas desde el entorno del PP, sino el propio Alcalde y sus 
concejales, que parecen tener alergia a dar explicaciones de su acción de gobierno al conjunto de los manzanare-
ños. Ahora que ya han acabado las Jornadas Medievales, instamos al equipo de gobierno a que retomen su activi-
dad y rindan cuentas de su gestión ante la ciudadanía, que tiene derecho a conocer cómo se gestionan asuntos de 
tanto interés para Manzanares y para el barrio Divina Pastora.   

LA INCOMPETENCIA DEL CONCEJAL DE OBRAS Y HACIENDA 
La renovación de la red de saneamiento en la calles Candelaria, Azucena y 
Trafalgar ha supuesto una prueba de fuego para el concejal de Obras.   
Alfonso Mazarro ha demostrado su incompetencia política y su incapacidad 
para gestionar eficazmente los asuntos públicos de Manzanares. 
Esta obra consistía en cambiar las tuberías de las aguas limpias y sucias, 
realizar las acometidas de las viviendas y reasfaltar los tramos de calle 
afectados. La adjudicataria del proyecto ha sido “ACCIONA AGUA S.A.”, 
por un total de 60.000 € más IVA. En sus cláusulas, el Ayuntamiento exigía 
que las obras debían acabar en tres meses, a nuestro juicio, un tiempo ex-
cesivo para la magnitud del proyecto. 
En agosto, desde LIM pudimos comprobar cómo apenas dos operarios estaban trabajando en la obra. Evidentemen-
te, si a la empresa se le permite por el Ayuntamiento culminar el proyecto en tres meses, resulta lógico que ACCIO-
NA apure el plazo porque de esta forma puede reducir la mano de obra y obtiene un mayor margen de beneficio.  
Sin embargo, las perjudiciales consecuencias de que la calle Candelaria y sus aledaños hayan estado levantados  
más tiempo del necesario las han sufrido muy directamente los vecinos. Tuvieron que soportar el polvo, el ruido, la 
suciedad y las molestias durante tres meses. Además, un establecimiento de la calle no pudo hacer uso de las terra-
zas, tan demandadas en el periodo estival. Junto a ello, el corte de la calle Candelaria durante todo el verano ha difi-
cultado el acceso al centro desde la zona del hospital y los barrios del Nuevo Manzanares y Avenida del Parque.   
En estos casos, la obligación del concejal responsable es inspeccionar las obras y exigir a la empresa que realice su 
trabajo en el menor tiempo posible para no causar incomodidades y perjuicios innecesarios a los vecinos. Sin em-
bargo, Alfonso Mazarro parece no entender que los poderes públicos están para resolver los problemas de los ciu-
dadanos, en lugar de para creárselos o, como en esta ocasión, para alargárselos injustificadamente.  
Pero, la incompetencia de Alfonso Mazarro no acaba aquí, sino que alcanza también a su gestión al frente del área 
de hacienda. Muchos vecinos han recibido fuera del plazo de pago voluntario las notificaciones con los recibos del 
Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica (IVTM), de forma que estos ciudadanos han tenido que pagar un re-
cargo adicional por exceder el plazo de tiempo establecido. Más allá de si el gobierno local del PP tenía o no un áni-
mo confiscatorio, este retraso manifiesta, claramente, la desatención y la incapacidad política del Sr. Mazarro para 
desempeñar debidamente sus obligaciones como concejal responsable del área de Hacienda.    


